
die neue Elkheart Lake 2010

Geschrieben von !Dirk - 10.08.2014 14:45

bis dato hat meine PC-Maschinerie eigentlich immer v  llig ausgereicht was Frameraten betrifft. Mein System ist so eingeppegelt das ich im Schnitt immer mit 100-130 Frames fahren kann. Nur auf der Targa ist es mal weniger bei ca. 50-80fps der Rest geht in den Punkt Grafik+. Ich brauche eben keine 600fps bei heruntergeschraubter Grafik.

Die neue Elkheart Lake aber bricht bei mir mit nach der drittletzten Kurve bis etwa bis zur vorletzten Kurve (also mit Blickrichtung Boxen) auf 30fps pl  tzlich zusammen und stramme Ruckler stellen sich ein. Ebenso habe ich einen starken Einbruch wenn ich direkt an der Box vorbeifahre, da st  rt es nicht so sehr da man ja eh nur fix geradeaus vorbeizieht.

  berall sonst 100-130 fps wie gewohnt. Kann man was tun? WAS? Ist echt   tzend so.

Ig Dirk

Aw: die neue Elkheart Lake 2010

Geschrieben von B8man - 10.08.2014 14:52

Wie hoch hast du die Garage-Details stehen? Im Zweifel mal runterdrehen.

Gr   e

B8'

Aw: die neue Elkheart Lake 2010

Geschrieben von !Dirk - 10.08.2014 15:03

bis dato 0,2 Flo aber ich dreh mal weiter runter...

edit: hat funktioniert bin zwar tbei 0,05 aber die fps bleiben durchweg wieder bei 100-150...was das ausmacht.

Dirk

Aw: die neue Elkheart Lake 2010

Geschrieben von dikl - 10.08.2014 15:20

B8man schrieb:

Wie hoch hast du die Garage-Details stehen? Im Zweifel mal runterdrehen.Hallo, ich habe mich ja schon durch einige Optionen bei GTL gew  hlt.

Aber Garagen-Details kannte ich bis heute noch gar nicht...

Wo finde ich die denn?

gru  

dikl

P.S. ich schaue mir parallel mal meine .PLR an.

Edith hat mir gefl  stert, da   es eine Option in der PLR gibt... - wo sonst ;)

Aw: die neue Elkheart Lake 2010

Geschrieben von R8 Gordini - 10.08.2014 15:32

Hi,

die Garagen-Details findest Du bequem im Updater, siehe
Tweaks->Profileinstellungen->Graphic Options.
Niedrigerer Wert bringt mehr Frames.

Grüße

=====

Aw: die neue Elkheart Lake 2010

Geschrieben von DFAlex - 10.08.2014 16:43

Hai,
mal dumm gefragt, was ändert sich da genau?
Ist das einfach nur eine quasi "Justierung" der Detailstufe in der Box/Pit/Garage?
Hat das dann auch Auswirkungen auf den Rest der Strecke?

VLG
Alex

=====